



# 岡山東支援だより

岡山県立岡山東支援学校

令和4年9月22日

第6号



先日の台風14号では、被害や休校が心配されましたが、学校においては大きな被害もなく翌日は予定通りに学校を開くことができました。この台風を境に、朝夕の気温が20度を下回り肌寒さを感じるほどですが、今後は、また、30度を超える日もあるとのこと。引き続き体調管理に気を付けていきたいと思えます。

さて、岡山県BA.5対策強化宣言延長下で始まった2学期、子どもたちは引き続き感染防止対策をしながらの学校生活を送っていますが、それも習慣として身に付いています。各学部で「子どもたちが学校に来ることが楽しいと思えるように、2学期を始めましょう」と確認して、9月1日を迎えました。まだまだ様々な制限がある中での2学期ですが、実りの秋でもあります。子どもたちが目標をもって楽しみながら学習に取り組んだり、友だちとの関わりの中で成長したりすることができるように、工夫しながら学びの充実を図っていきます。

## 学校の様子から

### 学校公開を行いました(9月13・14日)



9月13日に(AB部門)高等部、14日に(AB部門)小学部・中学部の入学希望者を対象に学校公開を行いました。授業の参観や施設の見学をとおして、本校を知っていただき、就学や進路先を考える参考になったことと思えます。

### B高 生徒会選挙 (9月21日)



9月21日に、高等部生徒会の役員選挙を行いました。1・2年生から6名の生徒が立候補しました。選挙管理委員は、3年生4名が務めました。立候補演説と応援演説は、基本、各クラスを立候補者と応援者がまわる形で実施しました。選挙管理委員が実際の選挙と同じように投票の進行役を務める中、一人ひとりが、自分の選ぶ人に1票を投じました。記載台や投票箱は、岡山市から実際のものをお借りしました。

### 落雷による停電 (9月1日)

9月1日は、『防災の日』。まさにそのことを実感した日となりました。10時半頃から、激しい雨と雷。落雷の影響で、1回目の停電の後、再び停電に。復旧の見通しを確認すると14時頃とのこと。子どもたちが無事に下校できるように対処しました。下校時にはご協力ありがとうございました。

#### <停電による影響>

- ・ 全校放送、使用不可 (口頭による伝達・連絡)
- ・ 水洗トイレ、機能しない (トイレ使用後は、プールの水や手動の水道の水を使用)
- ・ 電気、エアコン、エレベータが使用不可 (懐中電灯やうちわ、スロープを活用)
- ・ 医ケアは各個人のバッテリーで賄えた。(非常用電源は使用可能な状態を確認)
- ・ 正門前の信号機が停止 (警察に連絡すると共に手旗で交通整理) 等

実際に長時間の停電を経験したことで、改めて気付くこともありました。

### 防災給食 給食カレー (9月2日)



給食の初日は、好きな子どもが多い、カレーの献立になることが多いです。9月2日は、給食カレーでした。味も改良され、給食室で温めていたので、とても食べやすかったです。実際に経験しておくことでいざというときにも抵抗なく食べることが期待できます。

### 予告無しの避難訓練 (9月20日)

地震発生時の安全な行動と避難手順を知る、防災意識を育てることを目的に、避難訓練を行いました。日時の予告はしませんでした。事前に各教室で落下物を避ける方法や避難する際の注意点等について、学習をしました。

当日は、避難場所の運動場の状態が悪く、地震音を聞いて机の下に潜るなどの安全確保の行動をとり、避難指示の放送を静かに聞く、という訓練となりました。安全確保の方法は、障害種や状況により、更に改善が必要です。